

Der Kiwanis-Club Xanten – Niederrhein e.V. besteht seit 2008. Wir sind Teil der weltweit aktiven Kiwanis-Familie, die sich dem Motto „Serving the children of the world“ verschrieben hat.

Unter unserem Clubmotto „Das Wenige, das Du tun kannst, ist viel!“ engagieren wir uns für Kinder und Jugendliche – am Niederrhein und in der Welt.

Mit zahlreichen Projekten hat der Club für Gemeinsinn und Engagement geworben.

Mehr Infos auf
www.kiwanis-xanten.de,
www.kiwanis.eu und
www.kiwanis.org



DIE



PUPPE



Kontakt
Axel Götze-Rohen
Fischerstraße 4a, 46509 Xanten
t: 02801 984730
www.kiwanis-xanten.de

**BEGLEITER UND TROSTSPENDER FÜR
JUNGE KRANKENHAUS-PATIENTEN**



Wenn ein Kind ins Krankenhaus kommt, ist es verständlicherweise verängstigt und irritiert. Fremde Menschen, Räume, Geräusche und Gerüche sorgen für Stress. Auch die Untersuchungen und Behandlungen können beängstigend sein. Mit der Kiwanis-Puppe hat das Krankenhaus-Personal eine hilfreiche Kollegin zur Seite. Anhand der Puppe können Ärztinnen und Pfleger zeigen, was mit dem jungen Patienten geschieht. Wo eine Spritze gesetzt wird oder wie möglicherweise operiert wird. Die Kiwanis-Puppe kann aber noch mehr: sie hilft den Kindern, Stress abzubauen und ihre Ängste zu verarbeiten. Mit Stiften kann der Puppe ein Gesicht und Kleidung

Freund, Begleiter, Stress-Helfer, Seelentröster, Spielkamerad, Langeweile-Vertreiber, Kommunikationsmittel u.v.m.

gegeben werden. Der kreative Umgang hilft dabei, die schwierige Phase zu verarbeiten. Schon seit über 20 Jahren hilft die Kiwanis-Puppe kranken Kindern auf der ganzen Welt. Mit Ihrer Hilfe kann die Kiwanis-Puppe auch Kindern am Niederrhein helfen, einen Klinikaufenthalt zu verarbeiten.

PUPPEN-SPONSOREN GESUCHT

Für das Kiwanis-Puppen-Projekt am Niederrhein brauchen wir Ihre Hilfe. Werden Sie Puppen-Sponsor!

EINSATZGEBIET

Wir möchten das Puppen-Projekt in den Kinderkliniken am Niederrhein etablieren.

KOSTEN

Für nur 3 Euro können Sie Kiwanis-Puppen-Sponsor werden. Wir sorgen dann dafür, dass die Puppe einem jungen Patienten hilft. Soweit möglich sorgen wir dafür, dass Sie ein Foto der Puppe erhalten.

KOMPLETTPAKET

Zu den Puppen gehören hochwertige Buntstifte und Informationen für Patienten, Eltern und Krankenhauspersonal.

HERKUNFT

Die Kiwanis-Puppen werden von Menschen mit Behinderungen gefertigt. Dadurch hilft die Kiwanis-Puppe schon bevor sie zu einem Kind kommt.



Eine für die Klinik - eine für Zuhause

Sie wollen einem kranken Kind helfen und sich selbst eine Freude machen? Dann erhalten Sie für nur 5 Euro zwei Puppen!